
Queridos/as alunos/as, 
Senhores/as pais, mães e responsáveis

Junto aos demais servidores municipais de Curitiba, nós, professores, es-
tamos na luta por salários dignos e melhores condições de trabalho.

Queremos valorização profissional. Mas, nas tentativas de negociação, o 
prefeito Luciano Ducci não mostrou interesse em dar valor ao serviço que ofe-
rece à população.

Por exemplo: 
- Pedimos para reduzir a quantidade de alunos nas salas. Assim, a profes-

sora pode dar mais atenção aos estudantes e melhorar o rendimento deles. O 
prefeito negou. Prefere salas superlotadas, que prejudica a qualidade do ensino.

- Propusemos aumentar o número de professores na rede. 
- Reivindicamos que ponha em prática a Lei Federal que aumenta o tempo 

para professor planejar suas aulas, corrigir provas e trabalhos, etc. 
- Queremos também que pague as perdas salariais que prometeram repor 

desde que Beto Richa era prefeito, e não foi feito.

Ouvimos NÃO a quase todos os nossos pedidos.

O prefeito vem dando valor aos empresários do setor privado. Esses que 
só atendem quem pode pagar (e financiam campanhas eleitorais). 

Precisamos fortalecer o serviço público, com educação, saúde e seguran-
ça de qualidade para toda a população. Só teremos isto quando o servidor for 
tratado com dignidade.

Pedimos o seu apoio à nossa luta pela valorização da nossa profissão e da 
educação pública. Esta é uma luta de todos nós.

Obrigado/a pela atenção 

Professores da Rede Municipal de Ensino de Curitiba
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